
 

  

 
 

■ パストガバナー 関口博正様 

■ 大宮北東ロータリークラブ 真中潤治会長 

■ 大宮北東ロータリークラブ 小暮昭弘幹事 

 

 

本日は、お忙しい所、大宮北東RCの真中潤治

会長、小暮昭弘幹事様には、我がクラブへ表敬

訪問にお越し頂き有難うございました。 

先日7月24日月曜日に大宮西ロータリークラ

ブの例会に参加して参りました。 

大宮西さんの本年度クラブスローガンは「把手

共行」です。意味は「共に手を取り合って進ん

でいきましょう」と言うことです。サブテーマ

は「分かち合おう共にロータリーの感動を」としています。活動は児童及び

青少年をテーマとして事業や卓話を行っていく内容です。我がクラブとも共

通点が多いと感じました。 

例会についての改善点はフードロスの問題がございました。大所帯でもあ

るために10名の欠席者で35,000円のロスが出ているそうです。当クラブでも

改善できるよう委員会での話合いをお願いします。 

 

国際ロータリー第2770地区国際奉仕部門、宮澤部門委員長の卓話がござい

ました。ベトナム南部ホーチミンにある枯れ葉剤被害者支援施設へ下見に行

かれたときのお話をされました。 

被害者1世、2世までは国の補助があったそうですが3世以降への補助は全く

なく、育てるのが困難な障害状態で生れた子どもは施設や教会にそのまま捨

てられる現状であるとのことでした。第2770地区でもベトナムへの支援を検

討していこうとの内容でした。ベトナムは現在観光地として注目されていま

すが日本ではベトナム戦争は過去の物であり身近に感じにくいのですが支援

が必要であることを改めて考えさせられる内容でした。 

 

 

 

1. 地区より「米山記念奨学部門セミナーの案内」が届きました。 

 ・日時 8月27日(日)  

 ・点鐘 14時00分 ・終了 16時30分 

 ・場所 川口駅前市民ホール フレンディア  

   出席対象者 橋本会長・小泉真悟 

  米山委員長 

2. 岩槻RC小林 篤会長エレクトより、「3クラブ

協議会」の案内が届きました。 

 ・日時 8月2日(水) 18時～ 

 ・場所 ふな又    会費 当日実費負担 

3. 国際ロータリー財団室より「財団NEWS 8月号」がメールで、届きました。 
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 4. さいたま国際芸術祭実行委員会より、協賛プログラム

のご案内が届きました。 

 廻覧させて頂きます。 

5. 本日、レターケースに ① 橋本年度、週報第3号・第

4号が入れてあります。 

 ご確認下さい。 

6. 本日、例会後に橋本年度「第5回理事会」を行いま

す。関係者はご出席お願い致します。 

 

 

 
 

◆大宮北東ロータリークラブ会長真中潤治様 

ご紹介に預かりました、今年度大宮北東ロータリーク

ラブ第33代会長を仰せつかりました真中と申します。そ

して、幹事を務めます小暮でございます。宜しくお願い

致します。橋本会長、京野幹事のご就任、おめでとうご

ざいます。グループ唯一の女性会長という事で、期待致

しております。本来ならばクラブの実情等、お話させて

頂くところでござ

いますが、時間の

関係も有りますの

で、少人数ながら

頑張って活動を続

けさせて頂いて居

ります事をご報告

させて頂きます。

どうぞ宜しくお願

い致します。 

 

◆小暮昭弘幹事様 

今年度、真中会長を支える役の小暮と申します。日頃

から、お前は良くしゃべり過ぎだ…。と言われておりま

すので、今年度は余りしゃべらない様にいきたいと思っ

ております。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 
 

◆加藤和正公共イメージ委員長･会報･広報委員長 

「ロータリーの友誌」の

中身について、ご紹介させて

頂きます。今月は「会員増

強・新クラブ結成推進月間」

であります。先ず横書きの７

Ｐに、「生涯の友が見つかる

場所へ」と云うタイトルで、

掲載されております。RI会長のゴードン Ｒ マキリーナ

さんの「メンタルヘルス」についての記事が掲載されて

おります。そして、2023-2024年度のRIの理事の方々の紹

介が掲載されております。 

◆加藤哲男直前会長よりご報告 

明日の3クラブ合同協議会

のご案内をさせて頂きま

す。ふな又にて、午後6時よ

り協議会が行われますの

で、宜しくお願い致しま

す。既に2回程、行われてお

りますが、合併有・無しに

拘わらず協議会を行います。ご案内までです。 

 

 

 

 
 

『卓話者紹介』 

◆山形照之プログラム・例会委員 

 関口ＰＧのプロフィール

をご紹介させて頂きます。

内容が多い為に資料にて、

掲載させて頂きます。 

 

 

『プロフィール』 

関口博正 様 

住所：埼玉県北葛飾郡杉戸町清地2-1-16 

生年月日：1940年(昭和15年)11月19日生 

事業所：関口酒造株式会社 代表取締役 

 1822年(文政5年)創業 
 

【経歴】 

1959年3月 埼玉県立春日部高等学校卒業 

1968年3月 明治大学 経営学部 経営学科卒業 

元杉戸町商工会会長  

元杉戸町観光協会会長  

元杉戸町公平委員会委員  

元杉戸町教育委員会委員 
 

【ロータリー歴】 

1971年    杉戸ロータリークラブ創立会員 

1982-1983年 杉戸ロータリークラブ会長 

1983-1984年 第257地区ロータリー財団奨学学友委員 

1984-1986年 第257地区ローターアクト委員会委員 

1988-1989年 第277地区米山委員会増進委員長 

1989-1990年 第277地区広報委員会委員 

1990-1991年 第277地区副幹事 

1992-1993年 第2770地区第9分区代理 

1993-1995年 第2770地区ロータリー財団奨学学友委

員長 

1995-1996年 第2770地区ロータリー財団部門委員長 

 杉戸中央ロータリークラブ特別代表 

1997-1998年 第2770地区増進拡大委員長 

1998-1999年 第2770地区ロータリー友委員 

委員会報告  
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 1999-2000年 第2770地区クラブ奉仕部門委員長 

2002-2003年 第2770地区ガバナー 

2007-2009年 日本恒久基金委員会委員 

2008-2009年 地区研修リーダー 

2010-2012年 米山奨学会理事 

2013-2014年 規定審議会代表議員 

 第42回ロータリー研究会 1,2,3ゾーン実

行委員 

 米山奨学会学務学友委員長 

2014-2015年 ロータリー文庫運営委員長 

 日本ロータリー100周年記念誌編集副委員

長 

2015-2016年 第2530地区RI会長代理 

 

【受賞歴】 

R財団大口寄付者(＄62,200), ベネファクター, 遺贈友の

会チャーターメンバー(ベネファクター), 米山奨学会メ

ジャードナー(81回), ロータリー財団功労賞, ロータ

リー財団特別功労賞, 超我の奉仕賞(2016年) 

 

『卓 話』 

関口博正パストガバナー卓話 

私も大分古くなりまして、ガバナーをやってから20年

以上になります。今の

「友誌」の紹介を聞い

ておりましたら、ＲＩ

会長のビチャイ・ラタ

クルさんの記事も掲載

されております。時間

が有りましたら、ご覧

ください。 

 

もし、「もし世界が100人の村だったら」の表題につい

て、お話させて頂きます。但し、1990年代今から30年程

前の話になります。世界には、63億人の人がいますが、

もしそれを100人の村に縮めるとどうなるでしょう。100

人の内52人が女性で48人が男性です。 

30人が子供で70人が大人です。その内7人がお年寄りで

す。90人が異性愛者で10人が同性愛者です。70人が有色

人種で、30人が白人です。61人がアジア人で、13人がア

フリカ人、13人が南北アメリカ人で、13人がヨーロッパ

人。あとは南太平洋地域の人達です。 

53人がキリスト教、19人がイスラム教、13人がヒン

ドゥー教、6人が仏教を信じています。 

5人は木や自然に霊魂があると信じています。24人は他

の様々な宗教を信じているか、あるいは何も信じていま

せん。 

7人は中国語を喋り、9人は英語、8人はヒンドゥー語と

ウルグァイ語、6人はスペイン語、6人はロシア語、4人は

アラビア語を喋ります。これでようやく村人の半分で

す。いろいろな人がいるこの村では、あなたと違う人や

相手をあるがままに受け入れること、そして何よりそお

ゆうことを知る事がとても大切です。 

又、こんなふうにも考えてみて下さい。村に住む100人

のうち20人が栄養が十分ではなく、1人は死にそうなほど

です。でも15人は太り過ぎです。全ての富の内6人が59％

持っていて、皆アメリカ合衆国の人です。74人が39％

を、20人がたったの2％を分けあっています。全てのエネ

ルギーの内20人が80％を使い、80人が20パーセントを分

け合っています。75人は食べ物の蓄えが有り、雨露をし

のぐ所があります。ても、あとの25人はそうではありま

せん。17人はきれいで安全な水は飲めません。銀行に預

金が有り、財布にお金が有り、家のどこかにお金が転
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■ 加藤 和正会員 お誕生祝い 

■ 山崎 和雄会員   〃 

■ 飯渕 昭二会員   〃 

■ 京野 新悟会員   〃 

■ 小泉 真悟会員   〃 

 

 

 

 

今月、誕生月の皆様、 

お目出とうございます。   

 これからもお元気で‥‥。                     

８月ご結婚記念・お誕生祝い  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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  がっている人は、6人の内1人です。自分の車を持ってい

る人は7人の内1人です。村人の内、1人が大学の教育を受

け、2人がコンピューターを持っています。れけど14人は

文字が読めません。もしあなたが、いやがらせや逮捕や

拷問や死を恐れずに、信仰や信条、良心に従ってなにか

をし、ものが言えるなら、そおではない48人より恵まれ

ています。 

もしあなたが、空爆や襲撃や地雷による殺しの武装集

団のレイプや拉致におびえていなければ、そうでない20

人より恵まれています。 

1年の間に、村では1人が亡くなります。でも、1年に2

人の赤ちゃんが生まれるのです。来年、村人は101人にな

ります。もしもこのメールが読めたなら、この瞬間あな

たは2倍にも3倍にも幸せになります。何故ならあなたに

は、あなたの事を思ってこれを送った誰かがいるだけで

なく、文字も読めるからです。けれど何より、あなたは

生きているからです。 

「昔の人は言いました。巡り往くもの、また巡り還

る」と。だからあなたは、深々と歌ってください、のび

やかに踊ってください。こころを込めて生きて下さい。

たとえあなたが傷ついても、傷ついたことなどないかの

様に愛して下さい。あなた自身と、人がこの村に生きて

いるとゆうことを。「もしもたくさんのわたし・わたし

たちが、この村を愛することを知ったなら、未だ間に合

います。人々を引き裂いている非道な力からこの村を救

えます。」「きっと…。」 

※この後、マララ・ユスフザイさんについてのお話がご

ざいましたが、紙面の関係で割愛させて頂きました。 

 

 

関口博正PG(杉戸RC) 

 お久し振りです。何とか生きております。 

真中 潤治会長(大宮北東RC) 

 橋本会長、京野幹事ご就任おめでとうござ

います。岩槻東RCの皆様、宜しくお願い致

します。 

小暮 昭弘幹事(大宮北東RC) 

 橋本会長、京野幹事ご就任おめでとうござい

ます。皆様、今年度も宜しくお願いします。 

橋本かほる  パストガバナー関口様、卓話楽しみです。

真中会長、小暮幹事、ようこそそお越しく

ださいました。 

京野 新悟  関口パストガバナーようこそいらっしゃい

ました。卓話宜しくお願い致します。 

山崎 和雄  ようこそ、関口PG。卓話宜しくお願いしま

す。誕生祝い有難うございます。 

山形 照之  関口様、卓話有難うございます。 

加藤 和正  誕生祝い、感謝します。 

斎藤 公司  関口PGようこそ。卓話楽しみです。 

菊池 和彦  関口パストガバナー、本日は、卓話を有難

うございます。大宮北東RC真中会長、小暮

幹事、ようこそいらっしゃいました。 

阿津澤 清  関口Pガバナー有難うございます。大宮北東

真中会長、小暮幹事有難うございます。 

飯渕 昭二  誕生日月です。有難うございます。 

増渕  明  関口パストガバナー、本日は宜しくお願い

します。 

小宮  勇  関口博正PG卓話楽しみにしています。宜し

くお願いします。大宮北東の会長・幹事ご

苦労様です。 

( 同趣旨 )  清水 常三   加藤 哲男 

       遠藤 光治   水戸  恵 

飛田美佐子  今日から8月ですね。時間が経つのが早すぎ

ますね。 

 

8/1 ニコニコBOX金額報告  

8/1合計 ３２、０００円 

今年度累計 １５１、５００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

8/1 
免除3名 

24 
(3) 

16 + (3) 
(1) 2 0 90.47% 

7/18修正 

免除3名 
24 
(3) 

13 + (3) 
(3) 5 2 76.19% 

8/1 出席報告 
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関口博正パストガバ

ナーには、貴重な卓話

をいただきありがとうご

ざいました。お礼のお

米は加藤直前会長自

前のおこめです。召し

上がって見てください。 


